

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DE L'ARAMA

du 27 décembre 2016

La séance est ouverte à 17H. 21 familles adhérentes sont présentes, 2 pouvoirs sont à ajouter, soit 23 familles représentées.

Notre Président, Christian LAURE, présente le rapport d'activité de notre association pour l'année 2016 et les projets proposés.

I- RAPPORT D'ACTIVITE

➤ Bilan des activités 2016

Une belle activité de l'association au mois d'aout, sous l'impulsion et la conduite efficace de Gérard Falandry et Paul Koell. Un compte rendu détaillé de chaque activité a été réalisé par Catherine Lesnard. Ces rapports sont présentés en annexe.

- Le diner traditionnel a laissé place à un déjeuner ensoleillé au restaurant les terrasses, avec un accueil chaleureux de Marie. Ce déjeuner a réuni plus de 50 participants et a permis d'échanger de manière informelle avec Monsieur le Maire. Ce déjeuner a de plus permis de **rappeler la volonté partagée de coopérer de manière constructive sur un développement équilibré de Montgenèvre.**
- Une randonnée à Bousson a été organisée le 8 aout, conduite par Richard Brunello, adhérent fidèle de l'ARAMA et randonneur passionné. Cela a permis aux participants de passer un bon moment, et de découvrir des carrières de marbre vert. Cela montre également qu'il y a une multitude de randonnées magnifiques à faire dans notre région, côté italien.
- La grande sortie a eu lieu le 9 aout. Départ matinal pour Serre Ponçon, visite du muséoscope du lac, déjeuner dans un restaurant qui surplombe le lac, promenade sur le lac pour découvrir la chapelle de la bais Saint-Michel. Et pour terminer, visite de la très belle abbaye romane du Boscodon. Un vrai succès.

En parallèle, nous avons demandé à l'ensemble des adhérents de formuler d'une part les questions qu'ils souhaitent adresser à l'équipe municipale, et d'autre part, les propositions ou suggestions concrètes qui pourraient contribuer au développement harmonieux de la station. Une première liste a été élaborée et consolidée au sein du bureau. Nous la compléterons suite à cette assemblée générale et l'enverrons à l'équipe municipale. Il s'agit de démontrer la capacité de l'ARAMA à être force de proposition.

Le blog de l'ARAMA continue à se développer. Merci à Bertrand Serre. Plus de 2000 visiteurs ont été recensés au cours de l'année 2016. Cela prouve qu'il est important de développer l'ensemble des outils numériques qui permettront de faire connaître l'association et qui

présentent de surcroit l'avantage de faciliter les échanges.

➤ Orientations 2017

Il est nécessaire de poursuivre le développement de l'association en la faisant mieux connaître et en augmentant le nombre d'adhérents. Pour se faire, trois propositions sont soumises :

- Transformer le blog en « page facebook » : le blog a permis de franchir une première étape mais une page facebook dédiée à l'association permettra d'informer et de partager des informations de manière beaucoup plus fluide et réactive. Il nous faut trouver une personne responsable de la création et de la gestion de la page facebook.
- Faire évoluer le nom de l'association en revenant au nom initial : « Les amis de Montgenèvre » ou « les Amis de Montgenèvre et des Alberts ». Le nom « ARAMA » est finalement peu connu et n'est pas directement signifiant. Beaucoup d'adhérents nous ont conseillé en ce sens et le bureau a partagé cet avis. C'est un sujet de débat. Nous pourrions proposer une résolution sur ce sujet dans une prochaine Assemblée Générale Extraordinaire. Si celle-ci était alors votée, le bureau effectuerait les formalités administratives en préfecture pour réaliser ce changement.
- La période de Noël étant très chargée, nous proposons de tenir désormais nos assemblées générales ordinaires annuelles la première semaine d'août. Beaucoup d'adhérents sont présents pendant cette période et l'équipe municipale est généralement plus disponible.

Vu le succès des événements « événements de l'été », il serait possible d'organiser un événement pendant les vacances de février. Le bureau instruira cette question. Toutes les propositions et contributions sont les bienvenues. Ces événements sont importants, ils répondent à une partie de l'objet social de l'ARAMA, à **savoir le développement de la convivialité et le renforcement des liens entre adhérents.**

Plus globalement, les membres du bureau sont ouverts à toutes les propositions des adhérents. Pour faciliter les choses, la secrétaire générale de l'association, Catherine Lesnard, peut centraliser toutes ces propositions (catherinelesnard@wanadoo.fr).

Six sujets majeurs ont été identifiés par le bureau et feront l'objet d'échanges avec l'équipe municipale.

- L'évolution de la fréquentation de Montgenèvre, hiver comme été
- L'évolution de Durancia (création d'une régie dédiée)
- L'évolution de la situation de la Colette Verte (fermeture de la piste côté Italien) et plus globalement du domaine skiable frontalier (nouveaux forfaits)
- L'avancement du projet Clot Enjaime
- Le PLU et UTN (Unités Touristiques Nouvelles) : projet Chaberton
- L'évolution de la fiscalité locale

Ces sujets feront l'objet d'un échange avec l'équipe municipale lors de la réunion publique d'information qui suivra notre Assemblée Générale.

Le rapport d'activité est soumis à l'approbation de l'assemblée. Il est adopté à l'unanimité.

Au sujet de notre prochain changement éventuel de dénomination, un adhérent propose : « ARAMA » avec « les amis de Montgenèvre » mentionnés en dessous. A débattre l'été prochain lors de l'Assemblée Générale Extraordinaire qui devrait se tenir dans la première semaine du mois d'août 2017. Et la prochaine Assemblée Générale Ordinaire se tiendra en été 2018.

D'autres sujets d'intérêt ont été mentionnés par les adhérents :

- L'aménagement de la gare d'Oulx où les personnes à mobilité réduite parviennent difficilement à gravir les escaliers qui séparent le quai de la sortie
- L'amélioration de la zone du Chalvet. Un adhérent propose un aménagement des 3 Fournéous
- Le devenir de la gendarmerie
- La remise en activité du mur d'escalade

Notre trésorière, Laurence MOULINIER, prend la parole pour nous présenter le rapport financier.

II- RAPPORT FINANCIER

Les recettes proviennent :

- | | |
|---------------------------|-------------------------------|
| - Des adhésions | 708€ (42 familles adhérentes) |
| - Des produits financiers | 57€ |

TOTAL 765€

En 2015, le montant des adhésions de 55 familles s'élevait à 1 378€ (dont une cotisation exceptionnelle de 500€).

Les dépenses se décomposent ainsi :

- | | |
|------------------------------------------------------|------|
| - Frais de réception relatifs au dîner de l'été | 20€ |
| - Frais de déplacement relatifs à la sortie de l'été | 615€ |
| - Assurance | 75€ |
| - Frais financiers | 138€ |
| - Fleurs | 168€ |
| - Cotisation Guisane ouverte | 15€ |

TOTAL 1 031€

L'exercice se solde par une perte de 266€.

La trésorerie s'élève à 12 772€.

Le rapport financier est soumis à l'assemblée qui l'approuve à l'unanimité.

Le Président rappelle que la cotisation familiale pour adhérer à l'ARAMA est restée inchangée depuis 14 ans. Il propose de la passer à 20€. Un vote à main levée est effectué. On relève une voix contre et une abstention.

L'assemblée est levée à 18h.

**Le Président
Christian LAURE**

**La Secrétaire générale
Catherine LESNARD**

**PS Nous informons les familles qui n'ont pas encore cotisé qu'elles peuvent le faire par virement. L'IBAN est le suivant :
FR44 2004 1010 0814 9326 1202 975**